

Euradif s'équipe de deux bancs d'essai haute performance



Le fabricant d'ouvrants monoblocs et de panneaux pour portes d'entrée Euradif, implantées à Béthune (62), vient d'équiper son laboratoire de deux bancs d'essais : un banc AEV et un banc d'ensoleillement avec chocs thermiques, conformes aux normes en vigueur. « L'intégration de ces outils a été motivée par les nombreuses demandes de tests techniques et sécuritaires des industriels de la menuiserie PVC et aluminium, explique-t-on chez Euradif, particulièrement en ce qui concerne l'activité "ouvrant monobloc", pour les gammes de profilés aluminium et PVC rencontrées en Europe. Les techniciens Euradif sont en formation constante en collaboration avec le FCBA, notre partenaire "essais", afin de permettre aux clients de l'entreprise d'intégrer ces produits en toute sérénité ».

Notons qu'Euradif continue de développer son exigence de qualité au travers d'autres investissements tels que les bancs d'essais, l'imprimante 3D ou encore le logiciel de CAO Solid Works. ■